
Querida Iglesia de Argentina 

Una vez más agradecemos al Señor por los hermanos y 
ministerios que con tanto amor y constancia están 
bendiciendo la obra de Dios aquí en la Isla de São 
Vicente, Cabo Verde. 

Apoyándonos para que continuemos predicando el 
evangelio, que cambia vidas. Seguimos viendo como 
Dios está salvando y transformando vidas, Gracias a 
Dios, estamos creciendo, 

Queremos que sepan 
que Dios está 
levantando obreros 
comprometidos con El,  

hermanos que aman la 
palabra, involucrados, comprometidos con El Señor. 

En Marzo otra vez tuvimos un evento evangelístico con 
mujeres, donde vinieron varias mujeres que frecuentan 
espiritismo y no solo frecuentan sino que una de ellas, 
es una médium de unos de los templos espiritista, 
escuchó la palabra, y comenzó a asistir a algunos cultos, 

ella comenzó a ver lo 
que Dios había hecho 
en su hija y nieta, y 
continuamos orando 
para que Dios la liberte 
y encuentre al 
verdadero Salvador. 

Tenemos un testimonio muy reciente de una nueva 
hermana llamada Lauridania, ella se entregó hace unos 
meses atrás, tiene varios hijitos, y llamó llorando 
pidiendo oración, porque tiene una nena de 2 años que 
nació con un pie torcido, no podía pararse y menos 
caminar, oramos por ella el miércoles en el culto de 
oración, el domingo nos dijo que la nena empezó a 
caminar para la gloria de Dios. 

Continuamos con el 
comedor para los más 
necesitamos, los de la 
calle. Y lo más especial 
es que Dios sustenta 
eso, y están asistiendo a 
los cultos. 

Hermanos sigan orando y cubriéndonos en oración, así 
como hay muchas victorias pero la lucha también es 
grande. 

La semana pasada casi nos agarró un auto a toda 
velocidad a Carlos y mi, fue Dios que nos libró, yo  

Adelaida quedé fría, fue tan rápido, comentando eso 
nuestro hijo Joel, que está con nosotros la misma 
semana casi lo choca una camioneta, el dice que quedo 
petrificado, y Ezequiel hablando me cuenta que casi lo 
agarro un colectivo en Buenos Aires. Entendemos que 
nuestro enemigo en común está enojado, podemos 
sentir en nuestro espíritu que algo se viene, algo 
sobrenatural que va a revolucionar nuestra Isla, y 
estamos expectantes, y vigilantes, por eso no dejen de 
orar por nosotros, las huestes de maldad en esta Isla 
están siendo sacudidas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PEDIDOS ORACION 

Tenemos un pedido de oración también muy especial, y 
es que oren porque tenemos una deuda con el DNM que 
saldar, antes del 1 de Agosto. Y los que sientan de 
apoyarnos en esto con una ofrenda especial por única 
vez para saldar la deuda por favor entren en contacto 
con el DNM, y agradecemos mucho. 

 Para que la obra siga avanzando, y almas sean 
transformadas 

 Por el concilio de Cabo Verde. 

 Por cobertura sobre nuestra familia, Ezequiel, Joel, 
Adelaida y Carlos Lima. 

Nos despedimos en el amor de Cristo Jesus bendiciones. 

Família lima. 

 

 

Retiro Adolescentes 

Culto de domingo 

Entrega de niños 


